

Alte Drucke

Ausführlicher Bericht Von der Lateinischen Schule des Wäysenhauses zu Glaucha vor Halle

Freylinghausen, Johann Anastasius
Francke, Gotthilf August

Halle, 1736

VD18 10757538

Inhalt des gantzen Berichts.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-74246



Inhalt

des ganken Berichts.

Cap. I. Von dem Anfang, Fortgang und Wachsthum der Lateinischen Schule des Wänsenhauses pag. I.

II. Von den Borgefekten derselben 8

III. Von den Scholaren 19

IV. Von der ganken gegenwärtigen Einrichtung der Lateinischen Schule 35

V. Von der Art der Erziehung, Disciplin und außsern Verpflegung der Scholaren 56

):(

Cap. VI.

Cap. VI. Von den benöthigten
Kosten, wie auch den Be-
nificiis, welche man die
dürftigen Scholaren ge-
niessen läffet pag. 67

Einige nöthige Erinnerungen an
die werthesten Eltern und
Angehörige der Scholaren
75

Erster Anhang, in sich enthaltend
ein Verzeichniß der Bücher,
welche die Scholaren brau-
chen 97

Anderer Anhang, in sich enthal-
tend eine Nachricht und Be-
rechnung von den erforder-
lichen Kosten, nebst den
nöthigen Erinnerungen.
100